

NGO

Secara Virtual, Bapas Nusakambangan Ikuti Upacara Pembukaan Rangkaian Semarak HDKD Ke-77 Tahun 2022

Narsono Son - CILACAP.NGO.WEB.ID

Jul 15, 2022 - 18:07



CILACAP - Secara virtual, Jajaran pegawai Bapas Nusakambangan, secara khidmat mengikuti upacara pembukaan rangkaian semarak Hari Dharma Karya Dhika (HDKD) tahun 2022. Peringatan HDKD atau juga merupakan hari jadi Kementerian Hukum dan HAM Republik Indonesia (Kemenkumham RI) tahun 2022 ini merupakan hari jadi yang ke-77 tahun,

Upacara dilaksanakan secara terpusat dari lapangan upacara BPSDM Hukum dan Hak Asasi Manusia. Sedangkan bagi Kantor Wilayah dan Unit Pelaksana Teknis (UPT) Bapas Nusakambangan mengikuti pelaksanaan kegiatan secara virtual dari aula/kantor masing-masing. Bapas Nusakambangan mengikuti kegiatan tersebut secara daring melalui aplikasi zoom meeting, Jum'at, (15/07/2022).

Tema peringatan Hari Dharma Karya Dhika Ke-77 Tahun 2022 adalah “Dengan Semangat Kebersamaan, Kita Tingkatkan Kinerja Kemenkumham Semakin PASTI dan BerAKHLAK”.

Dalam kegiatan ini, hadir secara langsung Wakil Menteri Hukum dan HAM RI, Edward Omar Sharif Hiariej. Dalam sambutannya, Beliau menyampaikan, Dalam peringatan HDKD ke 77 ini, meskipun banyak aktivitas dan kesibukan, saya berharap seluruh UPT dapat ikut berpartisipasi dalam rangkaian kegiatan yang ada.

"Kita sambut Hari Dharma Karya Dhika ke 77 tahun, dengan berbagai kegiatan olahraga, tetap menjunjung sportifitas, dan mematuhi protokol kesehatan", Ungkapnya.

Upacara pembukaan ini mengawali rangkaian kegiatan lain yang disusun untuk memperingati hari istimewa bagi Kementerian Hukum dan HAM ini, antara lain banyak rangkaian kegiatan yang akan dilakukan seperti Olahraga tenis lapangan, Expose 77 Tahun Bakti Kemenkumham untuk Negeri, Sarasehan, Seminar Lokakarya, Do'a Kumham untuk Bangsa, Membangun Manusia Mandiri, UMKM Berbadan Hukum, Kekayaan Intelektual Hadir di UMKM, E-Katalog Kumham, Layanan Paspor Masuk Desa/Kelurahan, Donor Darah, hingga berbagai macam kegiatan lainnya.

Seluruh pegawai Bapas Nusakambangan menyambut dengan semangat rangkaian kegiatan. Peringatan Hari Dharma Karya Dhika ke-77 tahun 2022 akan dirayakan bersama-sama seluruh jajaran Kementerian Hukum dan HAM dengan puncak acara akan di selenggarakan pada hari Jumat, 19 Agustus 2022 secara serentak.

(N.Son/***)